## La première fois...

La première fois que je suis allée en vacances à la montagne, je me suis sentie complètement dépaysée: la hauteur des montagnes, les routes sinueuses, les ravins; tout cela m'angoissait, et me paniquait. Une semaine de randonnée avant d'attaquer le Mont Blanc. C'était notre cadeau de mariage d'un copain de mon amie, guide de Haute Montagne à Chamonix. La montée dans les cailloux, la traversée des nuages pour arriver au refuge. les nuages forment un tapis et nous sommmes au-dessus: la surprise de cotoyer des Allemands, Américains, Espagnols, Italiens... Nous étions tous réunis pour une même ascension. Nous dormions tous sur le plancher les uns contre les autres. Au petit matin, avec nos lampes frontales et nos crampons, nous formions une ligne sinueuse et lumineuse: c'était magnifique et magique. Sur la crête toutes ces lumières, c'était grandiose. A chaque pas nous nous enfoncions dans la neige, l'altitude nous coupait le souffle. Le froid, l'épuisement pour arriver, enfin, au sommet du Mont Blanc. Pour une première fois à la montagne c'était surprenant et étonnant de Beauté, de Grandeur. Nous étions sur le toit du Monde: inimaginable pour moi qui habite un plat pays avec quelques petites côtes et monts. Voilà ma toute première fois à la montagne.